
LA SUGGESTION 

Les structures pour suggérer, proposer quelque chose, sont les suivantes : 

LET'S ... !  

+ base 

verbale 

ex : let's go to the cinema  

(allons au cinéma !) 

WHY DON'T WE / YOU ... ?  

WHY NOT... ? 

ex : why don't we / you go to the cinema ? 

ex : why not go to the cinema ?  

(pourquoi n'irions-nous pas / pourquoi 

n'irais-tu pas au cinéma?) 

WHAT ABOUT ... ? 

HOW ABOUT ... ?  

+ groupe 

nominal  

+ verbe-

ING 

ex : what about some tea ? 

= what about havING some tea ? 

ex: how about going to the cinema ? 

(que penses-tu d'un thé, de prendre un thé, 

d'aller au cinéma ?) 

 


